

Cuba salva vidas, expresa canciller (+Tuit)



La Habana, 2 may (RHC) La misión ha sido siempre clara: #CubaSalvaVidas, expresó este sábado, el ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, al referirse a la cooperación internacional de la isla para el enfrentamiento a la Covid-19.

En su cuenta de Twitter, Rodríguez dijo que ya hay 25 brigadas Henry Reeve (para contingencias) con más de dos mil profesionales de la salud como parte de la respuesta ante el contagio por coronavirus SARS-CoV-2.

25 brigadas Henry Reeve, con + de 2000 profesionales de la salud, cooperan en enfrentamiento a la [#COVID19](#) en el mundo

Junto a ellos, 28400 cooperantes q ya laboraban en 59 países antes d la pandemia llevan salud a otros pueblos

La misión ha sido siempre clara: [#CubaSalvaVidas](#) pic.twitter.com/5TFdTADsGp

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [May 2, 2020](#)

Junto a ellos, 28 mil 400 cooperantes que ya laboraban en 59 países antes de la pandemia llevan salud a otros pueblos, añadió el jefe de la diplomacia del país antillano.

La víspera llegaron a Trinidad y Tobago un grupo de 11 enfermeras cubanas para atender pacientes con Covid-19.

Cuba tiene brigadas en América, África y Europa, incluidos Italia, Andorra, Angola, Sudáfrica, Venezuela, Nicaragua, Barbados y Jamaica.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/221563-cuba-salva-vidas-expresa-canciller-tuit>



Radio Habana Cuba